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観光振興関連 

 別府タワーの観光活用、インスタ映えするイルミネーションにして欲し

い。 

 観光客のための案内やサインが少ない。 

 魅力ある地獄めぐりにして欲しい。（昔からあまり変わり映えしない。も

っと付加価値を生むような、何度も訪れたくなるようなものへ） 

 外国人旅行者のリピート率を上げて欲しい。 

 別府の特色として観光面があると思うが、今後観光に関してどのように

広げていくつもりなのか。 

 冬の花火はとてもいいと思うが、混雑して大変。時間をもう少し長くし

てほしい。 

 今回のラグビーワールドカップのように、スポーツイベントをもっとし

てほしい。 

 湯～園地のイベントの効果は。 

 

 

産業振興関連（商店街・中心市街地活性化・企業誘致等） 

 商店街がつまらない。シャッターが閉まっているところが多い。 

 別府には高校生が遊べる場所が少ない。映画館もなく、ショッピングで

きるところも少ない。 

 商業地が寂しくなっている。活性化していくためにはどうしていくの

か？ 

 なぜ映画館が作られないのか。 

 駅前商店街の活性化は。 

 別府には映画館もない、高校生としては小遣いに限りもあり、大分に出

ていくのも大変。 

 市民が楽しめる街にして欲しい。 

 大企業の支社、支店作りをして欲しい。 

 もう少し若者が集える店舗が増えるといいなと思う。 

 空き店舗を活用して(特に亀川など)リフォームなどもして、のぞいて歩

けるような商店街を作ってほしい。 

 

 

意見交換会での意見等 
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市政運営関連 

 人口減少・少子高齢化対策はあるのか。 

 就職・進学で別府市を離れる若者も多いが、今後ますます人口減少に

つながるのではないか。 

 Ｕターン移住者対策はあるのか。 

 別府市の借金の状況は。 

 日出町と合併しないのか。メリット、デメリットは。 

 湯布院と別府市の関係を友好的に進める方策は。 

 グローバル化は進んでいるのか。 

 

 

交通対策関連 

 通学時間帯のバス、電車の便が少なく不便である。特に JR の 16 時前後

の本数が少ない。バスの便、通学時の電車、車両の数を増やしてほしい。 

 バス通学をしているが料金が高い。高齢者のみでなく学生にも支援をし

て欲しい。 

 

 

福祉関連 

 超高齢化・少子化社会になってきているが、介護職の募集に対してどの

ような対策を取られているのか。 

 生活保護が多い。受けやすいのか。 

 

 

教育・スポーツ関連 

 ストリートバスケットコートを作ってほしい。 

 誰でもが使えるスポーツのできる場所を作ってほしい。例えば、ストリ

ートバスケットコートなど。 

 図書館に学生が自習できるようなスペースを作ってほしい。 

 

 

環境対策関連 

 別府はおんせん県と言われるように温泉も多く、商業施設もそれに合わ

せて作ってほしいが、緑が少なくなるのは心配。温暖化などに影響が出

るのでは。 
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都市整備関連 

 徒歩で学校に行くが、歩道が整備されていない。 

 太陽の家などが近くにあり車いすの人も多いが、アーケードもなく雨降

りは大変。 

 別府の景観に統一性がないのではないか。 

 観光港の発展がなくもったいない。 

 空き家対策で、音楽を聴いてダンスなどができる場所を作ってほしい。 

 

議会・選挙関連 

 議員というのは堅苦しくないか。何をしているのか。遠いところの人と

思っていた。 

 議員として苦しいことはあるのか。 

 １８歳で選挙権を得るが、投票する意義はあるのか。 

 

国際交流関連 

 もっとＡＰＵと関わりたい。 

 


